

Microempresarios y profesionales del Choapa reciben certificación

27/11/2009

Con el sueño de formar emprendedores exitosos y entregar las herramientas necesarias para desarrollar las capacidades de los empresarios del Choapa, Fundación Minera Los Pelambres implementó en abril de este año el curso de capacitación "Contigo Emprendo", iniciativa que se hizo realidad gracias a una alianza con la Universidad de Mondragón del País Vasco (España) y el programa Choapa Emprende.

Este curso de cultura emprendedora tuvo una duración de ocho meses, con clases intensivas programadas en una semana de cada mes y contó con más de diez profesores de la Facultad de Finanzas y Economía de la Universidad de Mondragón, que alternadamente viajaron especialmente para dictar las clases. curso_mondragon

Cabe señalar que esta institución educacional pertenece al Grupo Económico Mondragón, que comenzó el año 1956 con 5 emprendedores y actualmente cuenta con varias cooperativas diversificadas y más de 100.000 personas trabajando en todo el mundo.

El programa estuvo dirigido a pequeños y medianos empresarios que desempeñan negocios o servicios en las comunas de Illapel, Salamanca y Los Vilos y profesionales del área municipal y profesores de educación técnico profesional.

Para culminar su primera etapa, se realizó una certificación a los alumnos que cumplieron con la asistencia exigida en el programa, ceremonia que contó con la presencia de importantes actores como: el director regional de Sercotec, Atilio Carrasco; el presidente del directorio de Choapa Emprende, Nelson Durán; el gerente de Fundación Minera Los Pelambres, Manuel Farías y concejales representantes de las tres comunas participantes.

Según Gloria Pasten, microempresaria de Salamanca, "esta experiencia ha sido magnífica, llevo seis años en el rubro microempresarial y este curso ha sido lo más significativo en capacitación que he tenido, y lo principal que hemos aprendido a trabajar cooperativamente y estamos a las puertas de hacer grandes negocios y comenzar con un trabajo asociativo con los otros empresarios del Choapa".

Por su parte, Nekane Maiztegi, profesora de la Universidad de Mondragón señaló que, "el trabajar en este programa ha sido muy enriquecedor porque como académicos normalmente nos quedamos en el plano teórico y el ver que hay una aplicación práctica de lo que enseñamos y escuchar a los empresarios, conocer sus negocios, y ver la motivación por desarrollarse ha sido muy importante para entenderlos". Agregando que dentro de las áreas de mayor interés de trabajar por los alumnos está el turismo y creo que se debe ahondar en este tema porque hay un gran potencial.

Al finalizar, Manuel Farías, valoró la responsabilidad de los alumnos por participar y los instó a seguir trabajando por el desarrollo del Choapa, "La Fundación Minera Los Pelambres tiene la convicción que esta provincia tiene grandes desafíos para el futuro, por tal motivo es muy importante contar con empresarios calificados en su rol y con vocación territorial, junto a profesionales que atiendan y orienten sus demandas, por ello creemos que debemos seguir trabajando, en conjunto con las instituciones públicas por el crecimiento de este territorio".

Cabe señalar que luego de la evaluación final, los 20 mejores alumnos podrán acceder en el mes de mayo próximo a una pasantía en la Universidad de Mondragón.



